

3連覇した
松浦チーム



2位のブレンド



ディスコン体験



お笑い担当 公民館チーム

同日・同会場では、子どもチャレンジ「子ども体験クラブ」のニュースポーツ体験が行われ、親子で「ディスコン」を体験しました。的(まど)にディスクを近づけるのがなかなか難しかったようですが、笑いも交えながら親子で楽しく競技することができました。

ソフトバレーボール大会 『松浦』3連覇!

第26回厚崎地区ソフトバレーボール大会が、6月30日(日)にくろいそ運動場体育館で開催されました。今年は9チームが参加し、予選のAブロックをブレンド(上厚崎)、Bブロックを松浦(松浦町)が勝ち上がりました。優勝決定戦では松浦がセットカウント2対0でブレンドに勝ち、見事3連覇を達成しました。また、今年は公民館チームがエキシビジョンで出場し、本人たちは真剣ながらも会場の笑いを誘っていました。

あつさき公民館通信

8月1日現在
厚崎地区
人口13,643人
男6,796人
女6,847人
世帯数5,655戸

子どもチャレンジクラブ 移動教室

子どもチャレンジクラブ(ダンスクラブ・体験クラブ)では、7月7日(日)に福島県白河市「まほろん白河」への移動教室を実施しました。

「まほろん白河」では、勾玉づくり、昔の住居巡り、火起こし体験などの活動を行いました。火起こし体験では全員が参加し、なかなか火を起すことができませんでしたが、終了間際に、ようやく2人の子どもたちが火を起すことができ、昔の生活の火の大切さを実感したようでした。



陶芸教室

子ども体験クラブ

8月4日(日)子どもチャレンジクラブ(体験クラブ)では、陶器美クラブさんの協力のもと、6月に型づくりした陶器の絵付け(色付け)作業を行いました。焼き上がりを想像しながらの絵付けですが、これから講師宅で本焼きが行われ、お盆過ぎには完成する予定です。さて、どんな素敵な作品が仕上がるのか、とても楽しみです。



7/26 埼玉小

埼玉小・共英小 親子ものづくり教室

7月20日(土)に共英小、7月26日(金)に埼玉小で、親子ものづくり教室が行われました。今年は各学校の普通教室にエアコンが整備され、快適な中で集中して活動することができました。子どもたちは、それぞれの保護者と協力し合い、笑顔を見せながら作業を進め、夏休みの素敵な作品と思い出ができました。



7/20 共英小

～埼玉小～

- ▶ 苜玉・苜テラリウム…荒井先生
- ▶ キャンドルづくり…館脇先生
- ▶ レザークラフト…関谷先生
- ▶ 本棚づくり…須藤先生

メニュー

～共英小～

- ▶ 苜玉・苜テラリウム…荒井先生
- ▶ キャンドルづくり…館脇先生
- ▶ 牛乳パックカメラ…永田先生